

# Communiqué de Presse

Unité de Communication de l'Assemblée parlementaire

Réf: 036f08

Tel: +33 3 88 41 31 93

Fax : +33 3 90 21 41 34

pace.com@coe.int

internet: www.coe.int/press



COUNCIL OF EUROPE  
CONSEIL DE L'EUROPE

47 membres

Albanie  
Allemagne  
Andorre  
Arménie  
Autriche  
Azerbaïdjan  
Belgique  
Bosnie-Herzégovine  
Bulgarie  
Chypre  
Croatie  
Danemark  
Espagne  
Estonie  
Finlande  
France  
Géorgie  
Grèce  
Hongrie  
Irlande  
Islande  
Italie  
Lettonie  
"l'ex-République yougoslave de Macédoine"  
Liechtenstein  
Lituanie  
Luxembourg  
Malte  
Moldova  
Monaco  
Monténégro  
Norvège  
Pays-Bas  
Pologne  
Portugal  
République tchèque  
Roumanie  
Royaume-Uni  
Russie  
Saint-Marin  
Serbie  
Slovaquie  
Slovénie  
Suède  
Suisse  
Turquie  
Ukraine

## L'Espagnol Lluís Maria de Puig élu nouveau Président de l'APCE

Strasbourg, 21.01.2008 – A l'ouverture de sa session d'hiver à Strasbourg, l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE) a déclaré élu comme nouveau Président de l'APCE Lluís Maria de Puig (Espagne, SOC).

"Vous venez d'élire un Président qui croit en l'Europe et qui croit au Conseil de l'Europe. Je suis un européen convaincu qui est optimiste dans l'avenir de nos institutions" a déclaré Lluís Maria de Puig dans son premier discours en tant que Président de l'Assemblée. "Je tiens à placer mon mandat sous le signe de l'Europe des citoyens. Je pense que le rôle de l'Assemblée est d'apporter sa contribution à une Europe qui se fait pour les Européens et par les Européens.", a-t-il ajouté. M. de Puig a souligné qu'il entendait développer les relations avec les autres acteurs de la politique européenne, notamment avec l'Union européenne. "Connaissant bien cette institution, je suis convaincu que l'UE devrait faire meilleur usage de l'expérience, du savoir faire et des instruments du Conseil de l'Europe".

Né le 29 juillet 1945 à Bâscara, M. de Puig est marié et père de deux enfants.

Historien et homme politique, il a été membre de l'APCE depuis l'entrée de l'Espagne au Conseil de l'Europe en 1983. Il y a notamment occupé les fonctions de Vice-Président de l'APCE (1993- 1996), de Président de la délégation espagnole (1993 – 1997 et depuis 2004), de Président de la Commission de la culture, de la science et de l'éducation (2002-2005) et de Président du Groupe socialiste depuis 2004.

Il a été un acteur de l'opposition clandestine au franquisme et a participé à la transition de l'Espagne vers la démocratie en qualité de chef du Parti socialiste et, depuis 1979, comme parlementaire. Député au Congrès de 1979 à 2004, M. de Puig a été élu Sénateur de Gérone en 2004.

M. de Puig succède à René van der Linden (Pays-Bas, PPE/DC) comme 24<sup>e</sup> Président de l'Assemblée depuis sa création en 1949. Il est le troisième Espagnol élu à ce poste.

L'APCE avait été saisie d'une seule candidature. Selon le nouveau règlement de l'Assemblée, le mandat du Président d'un an peut être renouvelé une fois.

L'Assemblée comprend 318 membres issus des parlements nationaux des 47 Etats membres.

Président : René van der Linden (Pays-Bas, PPE/DC) - Secrétaire Général de l'Assemblée : Mateo Sorinas.

Groupes politiques : SOC (Groupe Socialiste) ; PPE/DC (Groupe du Parti populaire européen) ; ADLE (Alliance des Démocrates et des Libéraux pour l'Europe); GDE (Groupe des Démocrates européens) ; GUE (Groupe pour la Gauche unitaire européenne).